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５月 １３日 　監査会（令和２年度分決算書　事業報告書）

１９日 　令和３年度　第１回役員会
２２日 　生目の杜運動公園円形プロムナード花壇・鉢 植裁

６月 　９日 　令和３年度　第２回役員会
２２日 　三役会

　例年、通常総会を開催しておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止という観点から、前年同

様、今年度も書面議決にて会員の皆様に審議頂きました。すべての議案について、過半数の賛成 （会員数

４１名）をもって可決されました。ありがとうごさいました。

第１号議案　令和２年度事業報告・収支決算書・貸借対照表・財産目録の承認について

第２号議案　令和３年度入会金・年会費承認について

第３号議案　令和３年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）について

第４号議案　役員選任

理事長　　　長谷川　五一　　　（再） 理　　事　　森　武美　　　　（新）

副理事長　　日髙　誠　　　　　（新） 理　　事　　谷口　治男　　　（新）

副理事長　　児玉　広義　　　　（再） 理　　事　　木下　和代　　　（再）

理　　事　　横山　森雄　　　　（再） 監　　事　　田尻　洋紀　　　（再）

理　　事　　長嶺　林　　　　　（新） 監　　事　　谷口　直　　　　（新）

以上の通り理事長１名、副理事長２名、理事5名、監事２名が決まりました。これから２年間のこの

メンバーで運営にあたりたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

＊長嶺林さんは監事から理事へ、谷口直さんは理事から監事に就任になりましたので、役職としては新任になります＊

 　　新役員が決まりました！
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行 事 報 告

第１8回 スローライフ宮崎通常総会（書面議決）

５月２９日に４トントラック１台分のシラスを
第１農園駐車場に入れました。
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　　　　珍珠山吉祥院から風信雲書第六集「多聞歳時記」が届いた。本書は当山信徒の方々に定期的に届けられている「寺

　　　心を身につけるように」と、俳句を唐詩や和歌と比肩するものにしたい、俳人は道は遠くともそれを目指して歩いて

　　　五平次の案内で蝶夢に会う。蝶夢は俳句に真摯に向き合うふたりに心を開き、彼の信念の源である芭蕉の弟子の菅沼

　　　が多く、そのひとつひとつに山主の解説が付されていた。中に、芭蕉辞世の句、

　　　に五升庵蝶夢に会うことを奨める。ふたりは上京し、かねてより蝶夢と交流のある可笛の甥である大阪在住の美吉屋

　　　だ背景を辿ってみる。

　　　が描けず道は雲霧に閉ざされていた。このふたりを観て、当時、旅の途中、小村家に寄寓していた百井塘雨はふたり

　　　曲水にあてた芭蕉真蹟の書簡を披露した。書簡には「定家や西行、白楽天や杜甫などの真髄を学び、かれらの求道の

　　　かれている仏の教えの根底にある「あきらめない」、「投げ出さない」、「逃げ出さない」が垣間見える名言、名文

　　　　                                      旅に病んで夢は枯れ野をかけめぐる

　　　たより」に掲載されている巻頭言を集めた書である。収録されている巻頭言は、当山山主が常日頃、信徒の方々に説

　　　があり、死に直面しながらも夢を追う芭蕉の心の持ちようを説いた文が添えられていた。この文に接し、私は少年時

　　　も、蒼空の中、芭蕉、蝶夢ともども夢の向こうへ歩を進めているにちがいない。

　　　　　　　　　　　　　　　　　旅に病んで夢は枯れ野をかけめぐる

　　　その後、五明は自子、明之に、可笛は、自子、可統に後を託す。託されたふたりの活躍は父親たちを凌駕するものが

　　　可笛の俳句への傾注は目を見張るものがあった。多忙な生業を抱えながらも、一途に芭蕉の夢を追い続けた。この姿

　　　夢の思いなどをそえ、書名は「芭蕉翁三等之文」とし、京都・蕉門書林より刊行した。蝶夢逝去後三年を経ていた。

　　　　今も、高みを目指して、新たな胎動を生む現代俳人たちを観て、かれらは満足していることだろう。いや、かれら

　　　明之にとって世を辞することは芭蕉とともに歩く新しい門出だったのだ。これまで、私にはこの深さが読めなかった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　芭蕉　　辞世

　　　もらいたいという芭蕉の思いがしたためてあった。この文を読んで、ふたりの道は決まった。帰郷してからの五明と

　　　勢を観て、蝶夢は自分の後の蕉風復興をかれらに託すことを決意し、芭蕉の曲水への書簡をかれらに譲渡した。ふた

　　　　明之の父小村（二松亭）五明と太田（萩庵）可笛は日向城ヶ崎俳壇の両雄と称されながらも、目指すべき俳人の姿

　　　代より親しんでいた江戸時代、日向城ヶ崎俳壇を支えた小村（二松亭）明之の辞世の句の読みかたが浅かったことに

　　　気づいた。単なる芭蕉に対する憧れの句と思っていたのである。今回、またとないよい機会なので、明之が句を詠ん

　　　りはこの書簡を城ヶ崎俳壇の心の拠り所として、小村家に蔵した。

　　　　寛政七年の蝶夢の逝去は五明と可笛の肩に重くのしかかった。ふたりは焦燥をおさえ、談を重ねたすえ、師より拝

　　　受した書簡の公開を決意する。蝶夢の直弟子五升庵瓦全もかれらの意を酌み、跋（あとがき）を引受けた。芭蕉、蝶

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明之　辞世

　　　多く寄せられふたりは肩の荷を下ろし、安堵した。その清澄感が五明辞世の句に表れている。

　　　に名を連ねるまでに育て上げた。道に迷いはなかった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五明　辞世

　　　　　　　　　　　　　　　　きたみちをさぐりつくれば枯れ野かな

　　　芭蕉没後１０４年を経て「芭蕉真蹟」の文が公開されたこともあいまって、諸国俳人の反響は大きく、賞賛と謝意が

　　　あり、「日向城ヶ崎に明之あり。」という巷説がこれを物語っている。また、城ヶ崎俳壇を諸国俳壇の中の有力俳壇

　　　　　　　　　　　　　　　　霧はれてもとの月夜になりにけり

夢の向こう
崎村 恒夫

～蕉風死生観私見～
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総会議案の中の４号議案について、２つの質問事項がありました。

組織としての回答は以下の通りです。

◎監事は理事又はこの法人の職員を兼ねることはできない

　回答・・私達の法人、NPO法人スローライフ宮崎は会員によって構成されています。会員の中から理事を選任（５名

         　  ～１５名以内）することができます。理事の中から理事長、２人の副理事長をおくことができ、この３

　　人を役員としています。（三役）

　　NPO法人スローライフ宮崎の場合、職員は木下和代さん１人で、あとは会員であったり、従業員であっ

　　たり、そういう位置づけで取り扱っています。今回承認された監事２人のうち田尻洋紀さんは会員であ

　　り、理事・職員でありません。谷口直さんも会員・従業員であり、理事・職員ではありません。

　　故に定款１４条第４号『監事は理事又はこの法人の職員を兼ねることはできない』の条件に反するもの

　　ではありません。

◎事業計画がマンネリ化していると思います。その割に理事の人数が多すぎるのでは？

　回答・・まず事業計画がマンネリ化している問題にお答えしたいと思います。私達のスローライフ宮崎は今年で19

　 　 年目を迎えました。今、行っている事業はスローライフ立ち上げ時からひとつも変わっていません。そうい

　 う意味ではマンネリ化しています。ただ、理事会の中でも何とかしたいという想いはずっと以前よりありま

　した。結果的にはダメでしたが、その都度詳しくスローライフ便りで報告したとおり、直売所いわゆる高岡

　ビタミン館の指定管理者に挑戦したこともありました。また、お年寄り（老人）の居場所づくりにも挑戦し

　ました。しかし、地元社協や、まちづくり委員会との兼ね合いもあり断念せざるを得ませんでした。

　言い訳に聞こえるかもしれませんが、マンネリ化以上に１８年間続けること、コロナ禍時以外１回も休まず

　やってきたことも大事なのではないかと思っています。

　今後みなさんの意見を大事にしながら、スローライフ宮崎の定款『第３条・目的　第４条・特定非営利活動

　の種類　第５条・特定非営利活動に係る事業』にそって事業展開していきたいと考えています。みなさんに

　希望したいことは、具体的な事業の提案をお願いしたいのです。もっともっと地元住民に支持される、地域

　に貢献できる組織にしていきたいのです。

　会員４１名。理事８名、５人に対して１人の理事になります。割合的に多いと感じる人もいるかもしれませ

　ん。ただ何か事業をやるとき、理事・役員だけでなく、一般地域住民も含めて多数参加してもらうには、も

　し、理事という名に権威があるならば、理事の数が多ければ権威がなくなり良い場合もあります。現在の日

　　 　本は間接民主主義が主流になっていますが、スローライフ宮崎は直接民主主義が基本だと考えています。

　理事と会員の隔たりがない、会員すべて理事なのだという全員参加型の事業を展開したいのです。民主主義

　に観客席はないのです。

　上記２つの回答内容は、６月９日（水）の役員会で承認を得ました。ただ、スローライフ宮崎の組織表の説

　明も付け加えた方がよいのではないかという意見もでました。

　5つの主行事を中心に担当理事を決めています。この組織表を考えれば決して８人の理事数が多いとは思

　思えないのですが、ご理解頂ければ幸いです。

　主行事・・駐車場　花壇　市民農園　学習田　めがね供養祭

　その他行事・・11月と2月のボランティア清掃　自販機　スタンド・陸上競技場清掃　市民駅伝補助員協力等　

　　５月２２日、２３日にかけて、円形花壇にマリ—ゴールド、センニチコウを植裁致しました。

生目の杜運動公園円形プロムナード
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生目小と協働で行っています学習田事業の田植えです

が、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため

残念ながら中止といたしました。

秋の稲刈りは５年生と一緒に出来ることを願っています。

田植えを、田植え機で横山森雄さんが５月１４日に行い

ました。

８月 下旬 生目の杜運動公園円形プロムナード・はんぴドーム周辺鉢の植裁

９月 中旬 生目小学校学習田稲刈り

９月 下旬 生目小学校昼食会及び生目地区振興会へのお米の贈呈式

１０月 １０日 めがね供養祭

１０月 下旬 生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃

毎月第1火曜日　 駐車場料金徴収員会議 スローライフ事務所
毎月第2火曜日 花壇管理者会議 スローライフ事務所

土、日、祝日、キャンプ期間中　駐車場料金収納・送迎車両受付
（１０：００～１８：００）

随　　時

スローライフ宮崎では、皆さんからのお便りや、こんな企画があったらいいなという声を募集しています。
また、写真(返却いたします)も大歓迎！！お葉書やFAXをお待ちしていま～す。

　　ワクチン接種は終わったでしょうか？私は６月３日が１回目、３週間後の６月２４日に２回目が終わり

　ひとまず安心です。早い方だったかもしれませんが、私が接種を受けた市体育館では、市職員や医療関係

　者のみなさんのおかげでムダなくスムーズに接種が行なわれたように感じました。関係者のみなさんに感

　 　謝、感謝です。　　　感染防止のため、３密を避けようということで、今まで希薄になっていた周りとの

   人間関係をいかにして濃密な元の関係に戻せるか・・・。盛りあがりを欠くオリンピックもあります。感

　染力の非常に高い変異ウイルスもじわじわ身辺に忍びよっています。儒教精神なのか高齢者は大事にされ

　ていますが、働き盛りの若い世代の人達の接種も一刻も早く完了されることを願うばかりです。

　まだまだ当分要注意です。　　 （７月５日　長谷川）

８月～１０月

(TEL/FAX 0985-62-4233)

お便り大募集！　　６８号(１０月発行予定)、６９号（１月発行予定）

※ 駐 車 場

※ 花 壇 管 理

8月～１０月の予定

委託業務関係

生目小学校５年生学習田


